



Ciudad Real



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “El Partido Popular solo apoyará a un Gobierno de Rajoy porque ha sido el más votado por los españoles”

Sobre las negociaciones de la XI Legislatura

Quintanilla ha recordado que el PP ha ganado las elecciones, las ha ganado con un candidato, más de 7,2 millones de españoles nos han dado su confianza y, por eso, “el PP no va a traicionar esa confianza”. “Frente a la propuesta de Mariano Rajoy, que es la de la moderación, la estabilidad y el realismo, está la opción del radicalismo que pretende Sánchez y que rechaza una gran mayoría de españoles”. Ha apuntado que el PP pretende conformar un Gobierno apoyado por PSOE y Ciudadanos, porque estos tres partidos están de acuerdo en la unidad de España, en la soberanía nacional, en la igualdad de los españoles, en nuestra posición en Europa, en la lucha contra el terrorismo y en los grandes objetivos nacionales que son la recuperación económica y la creación de empleo.



Carmen Quintanilla

Pero considera que es “muy difícil” tener un acuerdo con el PSOE cuando se ha negado de forma sistemática, no ya al acuerdo, sino al diálogo, “algo que no se puede entender”. “Pedro Sánchez quiere liderar un pacto de perdedores con el único objetivo de sobrevivir políticamente al querer formar Gobierno a toda costa aunque tenga solo 90 escaños”. “Se ha lanzado al vacío, y ahí no va a estar el PP”.

Argamasilla de Alba



El PP exige al equipo de Gobierno que mire por sus vecinos y deje de ser “una marioneta política” de sus líderes regionales



Grupo Municipal Popular

El Grupo Municipal Popular ha exigido al equipo de Gobierno socialista que explique si van a mirar por la mejora educativa de la localidad y por el interés de su pueblo. Aseguran que en el IES Vicente Cano faltan profesores y denuncian los “incumplimientos” del Gobierno de Page, ya que la Consejería de Educación del actual gobierno PSOE-PODEMOS, se comprometió a conceder una ampliación de media jornada que empezaría en enero, sin embargo, estando ya adentrados en el mes de febrero, aún no ha habido ningún cambio en el Centro.

“El PP, en su papel de oposición, reivindica a los responsables en materia de educación a través del Pleno, aquello que consideramos justo para la localidad, como es la dotación de recursos humanos al Instituto de Secundaria ahora que la situación económica gracias a la gestión del anterior Gobierno regional y al esfuerzo de todos, está saneada y permite adoptar medidas”.



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres: “Page lo único que hace es culpar a los demás de los problemas y escurrir el bulto”

En relación a Elcogas

Lucas-Torres ha recordado que el PP sacó por unanimidad una resolución junto con el PSOE instando a Cospedal a llevar a cabo medidas complementarias para Elcogas; medidas que Page se ha negado a adoptar como presidente. Además, ha recordado que desde que Page llegó al Gobierno gracias a Podemos, no ha puesto ni un solo céntimo para salvar la empresa y los puestos de trabajo, “se ha limitado a hacerse fotos y dar palmaditas en la espalda a los trabajadores”. Ha apuntado que, con Cospedal, la empresa se mantuvo abierta y que fue ella la que consiguió que el Ministerio de Industria pusiera dinero sobre la mesa para salvar los puestos de trabajo, hasta 27 millones de euros. Ha afirmado también que “los vecinos de Puertollano y los trabajadores de Elcogas no van a entender jamás que el presidente de Castilla-La Mancha se mantenga de brazos cruzados mientras pierden sus puestos de trabajo y que les abandone a su suerte”.



Antonio Lucas-Torres

Por ello, ha insistido en que tiene que haber un apoyo claro por parte del Gobierno regional y que este apoyo no puede ser solo de palabra, “como es su costumbre”, se tiene que reflejar en los próximos presupuestos con una partida en favor de la actividad que desarrolla Elcogas para el mantenimiento de los puestos de trabajo de la empresa.